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All’interno dell’evento Orientamenti 2021, giunto alla 26° edizione, si  è tenuto presso i
Magazzini del Cotone il convegno dal titolo “Blue: la sostenibilità va in porto”. Obiettivo
della tavola rotonda illustrare ai ragazzi come la sostenibilità sia diventata rilevante anche
nello sviluppo portuale.

Nel suo intervento, il  Presidente Paolo Emilio Signorini ha evidenziato la necessità di affrancarsi
velocemente dall’energia alimentata da fonti  fossili  attraverso una transizione che contemperi  le
esigenze di sviluppo economico.

Dopo aver presentato un overview delle principali sfide in ambito portuale, dagli impianti di Cold
Ironing alle  sfide dell’LNG e le  nuove navi  con “fuel”  alternativi,  Signorini  ha affermato che la
sostenibilità “certamente è un tema di grande fascino, che riguarda tutti, ancora di più voi giovani; è
anche un tema tecnico che richiede uno sforzo di comprensione ed il porto è alle prese con questa
rivoluzione. Io spero che le organizzazioni internazionali riescano a stabilizzare le tecnologiche su cui
puntare in modo che, sia il pubblico sia il privato, possano sviluppare investimenti sulla soluzione
tecnologia più opportuna.”


